

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Mitarbeiter und Freunde,

mit diesem, vermutlich letzten Newsletter des Schuljahres 2020/2021, verabschiede ich Sie in die Sommerferien.

Die letzten Wochen haben noch einmal besonders die Vielfältigkeit des Schullebens an unserem Konrad-Adenauer-Gymnasium gezeigt. So haben Schülerinnen und Schüler der Oberstufe ihren jüngeren Mitschülerinnen und -schülern aus der Erprobungsstufe doch noch künstlerische Arbeiten aus diesem Schuljahr sowie die diesjährige Produktion des Theater XXL präsentieren können. Die Begeisterung auf allen Seiten war groß!

Auch die Liste der Ziele von Exkursionen und Klassenausflügen hat sich noch gefüllt. Klassengemeinschaften wurden nochmals gestärkt oder es wurde Abschied genommen.

Mit den Zeugnissen haben wir vielen Kindern Ehrungen für die erfolgreiche Teilnahme an Wettbewerben verschiedenster Fachrichtungen überreicht. Ein Dank an den Förderverein für entsprechende Präsente!

Ein wenig Normalität in dieser besonderen Zeit.

Ich darf mich heute für Ihr und Euer großes Vertrauen, Ihre Anregungen, Nachfragen und auch kritischen Worte bedanken, durch die wir gemeinsam das Schuljahr gemeistert haben.

Danke auch für die weitgehend reibungslosen Überweisungen des Elternbeitrags zu O365.

Aktuell plant die Landesregierung das neue Schuljahr zu beginnen, wie das diesjährige beendet wird: in Vollpräsenz mit Maskenpflicht, Hygienevorgaben und Testungen. Die Details werde ich zu gegebener Zeit im ersten Newsletter des Schuljahres 2021/22 zusammenfassen.

Im Auftrag des MSB darf ich auf die „Extra-Zeit“ der Jugendherbergen hinweisen, ein besonderes abwechslungsreiches und kostenfreies Freizeitangebot in NRW. www.jugendherberge.de/extrazeit
Benutzername: djh Passwort: extra73!

Unser Sekretariat ist in der ersten und letzten Ferienwoche per E-Mail und telefonisch erreichbar.

Nun wünsche ich uns allen eine erholsame Zeit und bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

D. Bahrouz